

# La Expo de Zaragoza acoge esta tarde el Día de la Comunidad Valenciana

🕒 11:13 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



La Expo de Zaragoza acoge esta tarde los actos del Día de la Comunidad Valenciana que se celebrarán en el pabellón institucional por el que han pasado ya 50.000 visitantes.

**REDACCIÓN** Se izará la senyera, habrá un concierto de la Capella del Ministrers, visita al pabellón y una traca. El recinto de la Comunidad ya ha recibido más de 50.000 visitas desde la apertura del evento, a razón de 3.300 visitantes diarios, por lo que de continuar así, se alcanzarán las previsiones estimadas de asistencia que ronda las 300.000 visitas hasta el próximo 14 de septiembre.